

L'Iran produira l'un des vaccins cubains contre le Covid-19



La Havane, 16 mai, (RHC)- Une usine pour la production du vaccin anti-Covid-19, nommé PastroCorona, sera inaugurée en Iran, suite au transfert de technologie de Soberana02 mené par l'Institut Finlay de Vaccins vers l'institut Pasteur. C'est ainsi que le pays perse devient le premier à produire industriellement

l'un des immunogènes cubains contre le SARS-CoV-2.

L'ouverture de l'installation a été annoncée dans le cadre de la 23ème session de la Commission intergouvernementale entre Cuba et l'Iran qui se déroule actuellement et à laquelle participent le vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas et le ministre iranien de la Santé, Bahram Einollahi, a confirmé sur son compte Twitter le Groupe des Industries Biotechnologiques et Pharmaceutiques de Cuba (BioCubaFarma).

Lors de la session de la Commission intergouvernementale, Ricardo Cabrisas, a déclaré la volonté du gouvernement cubain d'approfondir et d'élargir les relations économiques dans les domaines de la santé, l'énergie, la production d'aliments et l'agriculture.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/288023-iran-produira-lun-des-vaccins-cubains-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba